

Stromausfall in Heppenheim zügig behoben

GGEW AG behebt Stromausfall in Heppenheim am Abend des 3. Juli 2015

Heppenheim. Ein Defekt an einem alten Ölkabel hat am 3. Juli 2015 einen Stromausfall im 20-Kilovolt-Netz in Heppenheim verursacht. Betroffen waren die folgenden Bereiche: Kreiskrankenhaus, Tiergartenstraße und Gießener Straße. Der Stromausfall ereignete sich um 20.17 Uhr. 60 Prozent der betroffenen Anschlussnehmer wurde um 20.31 Uhr wieder mit Strom versorgt, 90 Prozent um 20.44 Uhr und um 20.53 Uhr war die Stromversorgung wieder zu 100 Prozent hergestellt. Das Kreiskrankenhaus konnte sich über ein Notstromversorgungssystem während dieser Zeit selbst versorgen. Uwe Sänger, technischer Bereichsleiter GGEW AG, erklärt: „Um solche Stromausfälle in Zukunft zu vermeiden, nehmen wir derzeit in dem betroffenen Gebiet, das wir von der e-netz Süd Hessen GmbH & Co. KG übernommen haben, Baumaßnahmen zur Sanierung des Stromnetzes vor. Ziel ist es, die maximale Versorgungssicherheit in den neuen Netzen analog zu den Bestandsnetzen zu gewährleisten.“

Zum Hintergrund: Am 1. Januar 2015 übernahm die GGEW AG von der e-netz Süd Hessen GmbH & Co. KG den Betrieb der Stromnetze im Lautertal und in Seeheim-Jugenheim, inklusive aller Ortsteile, sowie die Strom- und Erdgasnetze in Lorsch und Heppenheim, inklusive aller Ortsteile außer Ober-Laudenbach.

- ◆ Die GGEW AG ist ein kommunales Unternehmen. Sie verteilt Strom, Gas und Wasser an ihre rund 140.000 Kunden. Sie betreibt das Babinus-Bad und den Badesee in Bensheim. Darüber hinaus ist sie in Bensheim, Alsbach-Hähnlein, Bickenbach, Zwingenberg, Lorsch und Lautertal für die Straßenbeleuchtung zuständig und rechnet im Auftrag der Kommunen Bensheim, Alsbach-Hähnlein und Bickenbach die Abwassergebühren ab. Aktionäre sind die Städte und Gemeinden Bensheim, Zwingenberg, Seeheim-Jugenheim, Bickenbach, Alsbach-Hähnlein und Lampertheim. Gemeinsam mit ihrem Beteiligungsunternehmen ENERGIERIED GmbH & Co. KG steht die GGEW AG für Versorgungssicherheit in Südhessen. Im Netzgebiet von GGEW AG und ENERGIERIED GmbH & Co. KG wohnen fast 200.000 Menschen. Zusammen ist das Stromnetz ca. 2.060 Kilometer, das Gasnetz ca. 900 Kilometer und das Wassernetz ca. 710 Kilometer lang. Die Internet-Adresse lautet: www.ggew.de.